LATINUS

19-11-24





Se han registrado ante el Legislativo 2 mil 684 aspirantes a candidatos a jueces, magistrados y ministros

A seis días de vencer el plazo, se han registrado ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo (CEPL) 2 mil 684 personas para ser consideradas candidatas a jueces, magistrados o ministros.



La gran mayoría de esos registros se han hecho a través del sitio de internet que dispuso el Senado de la República. Los aspirantes podrán registrarse entre el 5 y el 24 de noviembre.

De acuerdo con información proporcionada a Latinus, uno de los registros recibidos fue de Roberto Gil Zuarth, quien se inscribió como aspirante a candidato a ministro.

Su registro lo hizo ante los comités de evaluación del Poder Ejecutivo y Legislativo.

PERIÓDICO PÁG

LATINUS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19-11-24

LEGISLATIVO



A través de sus redes sociales, diversos jueces que decidieron no aceptar la candidatura directa para competir por el cargo han cuestionado a compañeros suyos sí han aceptado e incluso se han reunido con los diputados morenistas Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna, y con la ministra Yasmín Esquivel Mossa.

La magistrada Elba Sánchez Pozos consideró que "el número de juzgadores federales que se presten a las maniobras mezquinas de la 4T será evidencia contundente de que el PJF está corrompido como el oficialismo lo ha pregonado incansablemente. Un juzgador íntegro no se conduce de esa manera".

Los cargos a elegir en la elección del 1 de junio del 2025 son nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); cinco magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial; dos magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y 15 magistraturas de las Salas Regionales de TEPJF.

https://latinus.us/mexico/2024/11/18/se-han-registrado-ante-el-legislativo-mil-684-aspirantes-candidatos-jueces-magistrados-ministros-128666.html